



## Rechts gegen links, links gegen rechts

(und dazwischen eine Mitte ohne C...)

Warum die Vergangenheit die Konservativen immer ins Unrecht versetzt. Und warum der Bezug auf die Zukunft den Liberalen immer Recht gibt.
Und wie der Brief von Bruder Klaus von diesem unfruchtbaren Gegensatz frei macht.

## Zusammenkunft der Stiftung Bruder Klaus mit Hilfe vom Internet

Samstag, 20. März 2021, 14 bis ca. 16 Uhr

Vortrag von Pfr. Dr. Paul Bernhard Rothen, Präsident der Stiftung

Der Vortrag wird aus der Kirche Hundwil übertragen:

Der Link zum Mithören wird auf der Homepage der Stiftung aufgeschaltet: <a href="https://www.stiftungbruderklaus.ch">www.stiftungbruderklaus.ch</a>, unter Zusammenkünfte. Eine Viertelstunde vor Beginn ist aus der Kirche Musik zu hören, so dass alle sich einrichten können.

Die Powerpoint, die durch den Vortrag führt, kann von der Homepage heruntergeladen werden, alle können dann daheim hören und schauen (und eventuell andere am Telefon mithören lassen).

In der Pause gibt es die Gelegenheit für Wortmeldungen, Kritik, Rückfragen und weiterführende Überlegungen via Telefon.

Telefon 079 594 58 94 und 076 228 13 09.